Hoy Asamblea General

A las 19 hs. - Deán Funes 672

Para esta tarde a las 19 horas en el Salón del Tercer Piso de la Organización Sindical ha sido convocada la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que tendrá a su consideración y resolución numerosos problemas de actualidad incluídos en el siguiente ORDEN DEL DIA:

- 1º) Lectura del Acta Anterior;
- 2º) MOVIMIENTO OBRERO:
 - a) Informe de la actuada y situación del Movimiento Obiaro local y nacional;
 - b) Situación de los compañeros condenados y detenidos;
 - c) Resolución y mandato a los compañeros delegados al próximo Plenario de Gremios Confederados de Córdoba.
- 3º) Bonos Contribución de Salidaridad con los Compañeros condenados y detenidos.
- 4º) Informe del Consejo Directivo:
 - a) Personal de vigilancia
 - b) Jubilados.

Como los compañeros pueden apreciar, el temario comprende problemas que hacen al Movimiento Obrero en general y problemas

de carácter laboral y social que afectan a nuestra Organización. En el primer caso, tendrá particular relevancia el mandato que los asambleístas atorguen a los delegados que nos representarán en el Plenario de Gremios cordobéses a realizarse esta misma noche en la CGT. Nuestra Organización sin duda llevará una posición muy clara y definida al respecto, que coadyuvará como slempre a clarificar el pensamiento e impulsar las determinaciones reivindicativas del conjunta del movimiento sindical. Otro tema de fundamental importancia es la situación de los Compañeros condenados y presos, que incluye además el punto referido a la emisión de Bonos de Solidaridad. Finalmente destacamos dentro de los asuntos de carácter interno, los respectivos informes que se rendirán sobre el problema del personal de "vigilancia y seguridad" de EPEC a propósito de la pretendida exigencia de documentos de identidad a los trabajadores, y la situación de los compañeros jubilados y pensionadas en relación al cobro de las prestaciones que les corresponden a raíz del cambio de Caja previsional.

En razón de la importancia de la Asamblea de hoy, encarecemos la puntual asistencia de todas las compañeras y compañeros.



N°. 227

Personeria Gremial Nº 589 Viernes 25 de Julio de 1969

in Funes 672 - T. E. 28078 at 81 -

Nuevo Plenario de Gremios Locales

La Mesa Coordinadora de la CGT ha convocado para esta noche a las 21 hs; a un nuevo Plenario de Gremios Confederados de Córdoba en cuyo transcurso habrán de considerorse problemas que hacen a la marcha del Movimiento Obrero. En lo que respecta a nuestra Organización, la Asamblea de hoy otorgará el mandato. correspondiente a los compañeros que nos representarán en el Plenario de Gremios, cuya Orden del Día será el siguiente:

- 1.—Informe de la actuada por la mesa coordinadora.
- 2. Conflictos gremiales locales (U.T.A. Mecánicos Metalúrgicos - Molineros, etc.).

- 3.—Situación de los compañerós condenados y detenidos a disposición del Poder Ejecutivo y designación de la Comisión de Solidaridad.
- 4. —Informe y consideración sobre la situación del Mov. Obrero en el orden nacional.
- 5. Prosecusión de la lucha emprendida en Córdoba por el Mov. Obrero, Medidas a adoptar,
- 6.—Convocatoria a Plenario de Regionales del Interior del

Condenados por Deben ser liberados









Agustín TOSCO Felipe ALBERTI

Tomás DI TOFFINO

Simón GRIGAITIS Osvaldo ORTIZ

Turismo Social de invierno en Termas de Reyes, prov. de Jujuy

Como se anticipara en número; anteriorros, informamos a los compañeros sobre techas, cantidad de contingentes y días de estadio para la temporada de invierno de Turismo Social en Termas de Reyes, Provincio de Jujuy, como así también costos por personas y demás detalles de interés sobre el particular.

Consideramos de suma importancia hacer resoltar que, a pesar de todos las inconvenientes que se nos presentan, de todas las vicisitudes que hemos atravesado deranto los últimos años, como consecuencia de las medidas adoptadas por la dictadura de Ongania y sus personeros, hemos logrado cububrir en forma normal todos los aspectos que hacen a la vida de la Organización y a la consolidación de los beneficios sociales de los trabajadores, sin descuidar por ello lo que hace a la verdadera razón de ser de los Sindicatos.

■ NUESTROS OBJETIVOS SOCIALES

Nuestra posición clara y combativa, acompañando siempre y en todo momento al Movimiento Obrero en general en la lucha decidida por las reivindicaciones sociales, culturales y políticas, son demostrativas de cual es nuestra preocupación y hacia donde nos orientamos. Exigimos el reconocimiento liso y llano de nuestros derechos y el respeto al libre ejercicio de las ideas. Queremos ser la iamilia argentina verdaderamente integrada con igualdad, con equidad, en las posibilidades y en las perspectivas, sin discriminaciones sin limitaciones, con proyección de futuro.

Sabemos que la toma de conciencia, sehace sobre las experiencias concretas que el ser humano tiene que sobrepasar y que ineludiblemente los saldos pueden ser negativos y positivos. Pretendemos que el resultado sea éste y por tanto nos extremamos para que las acciones sean comprendidas. Queremos ser los intérpretes de nuestras bases, de nuestros compañeros y de nuestro Pueblo y obramos consultando sus inquietudes y sus necesidades. Y, en consecuencia, ejaculamos las fareas que nos conduzcan hacia el fin que se desea.

DESCANSO Y RECREACION DEL TRABAJADOR

Entre las necesidades más imperiosas de los trabajadores, se encuentra precisamento la que se refiere al descanso y esparámiento, tras un año de esfuerzos y sacrificios en favor de la sociedad que compone. Por ello hemos bregado siempre y estamos convencidos de que se trata de un aspecto social fundamental, en el concepto de que el período de vacaciones debe servir para reponet energías y poder con nuevos bríos, seguir aportando eficientemente su esfuerzo productivo.

Son estos los fundamentos del accionar de

tan el trabajo mancomunado de sus componentes en todos los níveles y por ende significan la utilización de un bien logrado en base a innumerables esfuerzos.

CONTINGENTES Y ESTADIAS

En consonancia al número de compañeros inscriptos, el Sindicato por intermedio de la Secretaría de Turismo, ha resuelto organizar Ires (3) Contingentes de dace (12) días cada uno, —en caso de mayor cantidad de interesados se pueden ampliar— que estarán sujetos a las siguientes fechas:

...CONTINGENTE Nº 1: Desde el 4-8-69, hasta: 15-8-69; ADJUDICACION: 31-7-69.

CONTINGENTE Nº 2: Desde el 16-8-69, hasta: 27-8-69; ADJUDICACION: 7-8-69.

CONTINGENTE Nº 3: Desde el 28-8-69, hasta: 9-9-69; ADJUDICACION: 19-8-69.

Las inscripciones se efectuarán los días Martes y Jueves de cada semana en el horario de 18 a 20 hs., en la Secretaría respectiva

COSTOS Y BONIFICACION

El costo por estadía y por compañero, será el siguiente:

Affiliados y familiares a cargo: Diarios c/u. \$ 600 Estadía: \$ 7.200. Familiar o invitado NO A CARGO: Diarios c/u. \$ 2.772.— Estadía \$ 33.264. (Menores de 3 años: SIN CARGO. De 3 a 7 años (a cargo) abonarán solo \$ 300 diarios. Estadía: \$ 3.600.—

La bonificación por pasajes, que es exclusiva para los afiliados y familiares a cargo, se discriminará de la siguiente manera:

Mayores: \$ 1.060 --Menores: \$ 530 ---

CONDICIONES DEL HOTEL

El mismo se encuentra situado a 30 kilómetros de la ciudad capital —San Salvador de Jujuy— en la falda de la Cordillera, rodeada de un marco de belleza natural agres-

prácticamente a la entrada de la Quebrada de Humohvaca.

Es un hotel de construcción moderna, provisto de baños termales privados, pilato de natación de similares condiciones, caleiacción y asistencia médica permanente, encar gada del control de la salud de los verantes y autorizantes de los períodos de inmersión en cada caso.

Hacemos notar que esta Temporada de Invierno se incluye en el período correspondiente al ejercicio 1969/70 y que en consecuencia a las normas establecidas por reglamentación quienes viajen dentro del Plan prefijado, serán ubicados a posteriori de los compañeros que no lo hayan hecho, para los servicios que se establezcan para la Temporada Vera-

prioridades que en la misma se fijan. En nuestro caso habremos de alterar tal condición, ya que luego de satisfechas las demandas de los compañeros que no hayan viujado y teniendo plazas disponibles, se habrán de cubrir con los que la hubieren realizado y que soliciten lal cosa. La aplicación se hará respetando las restantes normas reglamentarias.

TEMPORADA VERANIEGA

En lo que se refiere a la próxima temporada de verano, cabe consignar que el Consejo Directivo ha tomado los recaudos nacesarios a fin de lograr la contratación de heteles tanto en las Sierras como en Mar del Plata, para asegurar las prestaciones con el máximo de confort posible.

Solidaridad[.] Frat**e**rna

Siguiendo con nuestras informaciones al Gremio y cumpliendo con el deber del reconocimiento hacia todas las organizaciones hermanas de Luz y Fuerza del interior del País, que, ca las diffeiles boras, nos hacen llegar su efectiva solidaridad en el más amplio sentido de la palabra, insertamos a continuación atguras de las resoluciones adoptadas por las mismas en relación a los hechos de público conocimiento y notas giradas a nuestro Sindicato.

DEL SINDICATO DE LUZ Y FUERZA DE SANTA FE

Bajo el titulo de: "A NUESTROS COMPAÑE-ROS AFILIADOS", en su holetín infermativo semanal Nº 173, el Sindicato hermano de Santa Fe, hace la siguiente publicación:

"Un nuevo 13 de julio nos aproxima al disen que haciendo un alto en nuestras tarcas, con
recogimiento recordentos a quienes cumptiendo
su destino terrenal nos hayan dejado en nuestras
memorias su ciemplo de trabajo, do fe, do tesón y de amor hacia los compañecos. la Oraznización y la Patria: con satisfacción abracemos
a los afiliados de todas las horas que un aún más
ofrecieron su apoyo generoso en bian de la unidad de los trabajadores: y para que meditemos
profundamente sobre lo que el último año quedo de satdo a favor no ya del obrero si e dist
País".

"Sobre este último aspecto la Comisión Directiva cree que al haber resuelto no lievar a cabo la celebración que esta fecha merece, con la amplitud necesaria, que todos los, afiliados le compartian".

"No podemos sobre la sangre aun caliente de los Compañeros Estudiantes y Trabajadores: con la realidad lacerante para nuestros corazones de Dirigentes procesados y condenados indignamente; con la persecución sistematizada en contra de nuestros intereses y por que no con la barbarie que enseñoreada y sin saber de donde viene ni cual es su fin, cobra vida de Dirigentes Obreros caer en triste error de celebrar alegremente nuestro 13 de Julio".

"La Nación mísma, hipotecada, corrompida en su administración, vejada en el concierto inter-

Desde la Carcel de Caseros escribe el Compañero:

Raimundo J. Ongaro

La C.G.T. de los Argentinos, ha poblado las sarceles del País con sus hombres y con su san-gre generosa ha regado el suelo que pisamos, para hacerlo fértil y para que la semilla de li-bertad, de justicia y de igualdad que hoy sembamos, germine con la limpidez y lozania propia de los vientos renovadores que soplan en el Universo y esos hombres, con su elevado espíitu, son quienes nos empujan y nos llevan a continuar nuestras luchas de Liberación Nacioal. Nosotros receptamos y contribuimos con mestro esfuerzo para que para que los sacrifidos y martirologios se vean compensados y los ideales convertidos en realidad.

Luego de varios dias de encierro y por conducs insospechados, el Compañero Raimundo J. ONGARO ha logrado llegar al mundo exterior, para transmitir su mensaje de fe, infundiendo nerzas con sus palabras de aliento, para la pro-secusión de la lucha en contra del régimen y sus sostenedores.

El texto de su carta dirigida al Compañero

CONTRERAS es el siguiente:

"Amigos mios:

"Estoy nuevamente encarcelado. Prisión de la Capital U. 16 Motivo: A disposición del Poder Ejecutivo Nacional.

La reglamentación vigente es severa pues mo queda desterrado de la vida en familia. Y socialmente incomunicado de nuestro Pueblo, anigos, compatriotas,

"Somos como una película que la censura no leja ver.

"La gente no puede venir a verme. Tampoco

o a ellos. Estamos prohibidos. "No se pueden hacer declaraciones, ni dar

opiniones, iniciativas sobre los hechos del País. "La ley es tan estricta que aún en el caso de que cualquiera invente falsedades o infamias, de bemos estar en silencio. No se permite replicar,

"La visita, exclusiva para familiares directos, una por semana.

"Diarios, revistas, publicaciones, aqui no entra nada. Ni la página de los remates. Al aisla-miento físico, a la imposibilidad de ser protago nista, se añade que tampoco podemos participar en la información de lo que sucede en nuestra Patria, de la que somos ciudadanos.

"Nuestras cartas, no tienen salida, si llegan a incluir comentarios políticos, sindicales, etc.

"La correspondencia se entrega y recibe abierta pues se haya bajo control.

"Todo lo precedente permitirà intuir que lo que pasa por nuestra mente, nuestro corazón, o mestra voluntad debe congelarse en las cuatro paredes a que nos fue escriturada la movilidad. ."Por todo ello, con anterioridad a este saludo esérito, habrán recibido mi presencia con el pensamiento que, cruzando muros se acerca con decisión solidaria alli donde están los que lloran ausencias y heridas, los que claman justicia, o sueñan liberación, los que a más de predicar tración. En lugar de expresiones simples, Efeccienten hirientes desigualdades, los que dicen no a toda opresión cualquiera sea su origen o disfraz.

"Me duele que por esta prisión, estoy ausente en la unidad de acción con los hombres de bien. Quisiera estar al lado del fervoroso impetu nacional que motiva a millones de argentinos. Un volcan de fe, puede tener instantes sin calor. Pero el volcán está y el calor también. "Tendría que haber llegado a La Rioja, el

Chaco, Santiago del Estero, Formosa, Corrientes, Zona de Cuyo, Gran Buenos Aires, Junin,

"Espero que no se enojen, como otras veces que no pude llegar. Esto hace decir a los hombres del interior, que los de Capital nos enteramos que existen cuando se cumplen las elec-

"Cuando se está en este 4x4, solo en medio de una sinfonia de rejas, barrotes y candados, no faltarán libretistas que nos atribuirán cuan-ta estupidez convenga a los dueños del dinero. Pero la mentira tiene las patas cortas y ya nadie cree en ciertos personajes que pretenden

vender buzones y otras sonceras.
"Las burlas de los piratas, de mercenarios, de simuladores de los que continúan diciendo una cosa y haciendo otra, están en su acto póstumo.

"Tengo fe en que no durarán mucho las bofetadas, el caliz amargo que llena de lágrimas la existencia de mis compañeros y hermanos los pobres. Ellos son los primeros llamados a sos-tener una revolución de amor que lo será de cada hombre y de todos los hombres, la que nadle derrotará jamás.

"Pienso en los que sufren prisiones, físicas o morales, en cárcel chica o grande, en tantos hogares deshechos por no tener accesos a los bie-nes y derechos de la persona humana. En inviernos que ya duran siglos. En el despojo, que reduce a cenizas tantas vidas, aún antes de la

Pero los Pueblos se ponen de pie y ya no desfallecerán. Hasta vencer la raíz de injustas dependencias, humana, del Pueblo, del País.

"La fe mueve las montañas. Si nos los proponemos las cambiaremos de su sitio.

"Los cambios humanos son más importantes que los glaciales proyectos de las calculadoras electrónicas. Una nueva era, la tecnológica, au-mentará en vez de reducir nuestras insastifacciones, si no tienen prioridad los valores hu.-

Debemos ser hombres, no robots dirigidos por los encargados de botoneras; ser creadores, personales, y no copiar u obedecer recetas y teorías hechas a maquina; debemos asociar fraternal-mente imaginación, talento, trabajo, para reem-plazar un sistema de monedas y para las monedas. Alumbraremos una civilización del hombre liberado, PLENIFICADO y no plastificado.

"Estos diluvios que padecemos ponen a prue-

ba las convicciones y nada que requiera la imposición de la fuerza o la participación del acomodo podrá subsistir. Amar, y amor a palos, ¿qué nombre tiene eso?

Cristo o Espartaco, Savonarola, Galileo, todos los sufrimientos, los matirios, promovieron y

promoverán redención.

"La Liberación es una semilla de larga gestación en los siglos. Pero sus plantas, que ya comienzan a crecer durarán muchos, muchos más centenios que los que tardarán para vencer las malezas.

"Por eso hay quienes estando muertos res-plandecen en vida. Y también esos otros que han llegado muy alto en sus vivezas y usurpaciones pero que están insalvablemente muertos en nuestro corazón.

"Mientras unos siguen apoderándose del santo y la limosna, entrando por la ventana, a otros se los encierra. A los que plensan, no les serà difícil ver de qué lado está el bien o el mal. El Pueblo no se equivocará.

"Nuestra historia, la historia, no está lejos de

días de gloria, de resurrección.
"Estas cosas he querido decirles. Pero todo lo que es mucho más importante falta. Porque si yo pusiera todo entonces mis saludos no llegarian.

'Lo que me sobra es fe. Ansias de estar, junto al sudor de la conciencia hermanado con los humildes. Ya fue dicho: los soberbios serán humillados y los humildes serán ensalzados,

"Cuando alguno de los reyes del dinero nos trajeron su bandeja de oro y otros obsequios a cambio de inscribirnos y participar en este sistema de lucro les dijimos NO a su oro y sus componendas. Por eso estamos más pobres que nunca. La dignidad fue y es nuestra mejor riqueza.

"La cárcel no me quitó el fuego interior, lo aumentó. Conciencia y manos limpias. Frente alta. Mirando arriba. Que griten los hipócritas; nuestra verdad no la destruirán con impresionismos prefabricados.

"Lo que me hizo llorar es saber que son muchos los que llegaron a mi casa con su voz de aliento y viendo que faltaba el pan de cada día lo multiplicaron con su solidaridad. A todos ellos va mi criollo reconocimiento y a los que visita-ron el hogar de mis compañeros y hermanos

"Nuestra única bandera, la azul y blanca, que nos acompaña mirándonos desde lo alto a travez de los barrotes del ventanal, nos dice que sí, que también nuestra tierra debe ser solamente azul y blanca, sin la negrura del luto y las tristezas que nos hieren.

"Les envío a todos, familiares y amigos, un abrazo intimo. Faltan muchas cosas en esta carta, pero trasmitan estas líneas porque no puede escribir a todos, exhortándolos a perseverar unidos en la acción de Liberación que guia la inmensa mayoría de los argentinos.

"Firmado: Raymundo J. Ongaro."

tiva Defensa de nuestra Soberania y Auténtica Independencia Política y Económica".

"Mientras tanto, como expresáramos en principio, dejaremos de lado y para otro momento la reunión en torno a una mesa. Porque todo lo que el Pueblo puede apetecer tiene en estos momentos sabor muy amargo"

"Por tanto la Comisión Directiva ha resuelto que los actos a llevar a cabo sean solamente los

siguientes:

- "1) Izamiento de la Bandera;
- "2) Himno Nacional;
- "3) Colocación de palmas de flores, guardando un minuto de silencio por los Compañeros
 - "4) Palabras alusivas a la fecha por el Com-

pañero Secretario General;

'5) Entrega de la Medalla al Mérito Sindical al Compañero Rubén SILVENTI".

DEL SINDICATO DE LUZ Y FUERZA DE MERCEDES (Bs. As.)

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. y demás compañeros a los efectos de destacar ante ese Sindicato hermano, nuestra fraternal solidaridad en los momentos desagradables vividos por la detención injustificada que han soporta-do trabajadores de esa Organización, situación esta a la que está, desgraciadamente, expuesto todo el sector laboral argentino, que casi a diario debe soportar toda clase de ataques y tentativas tendientes a cercenar conquistas, actitud esta de las autoridades que con su incomprensión

crean el caos y la incertidumbre".

"Ante lo expuesto, es nuestro ferviente deseo que a corto plazo se vean coronados vuestros esfuerzos con la superación de los problemas y el logro de los objetivos por ustedes deseados".

"Asimismo, ratificando nuestra adhesión y deseos de pronta solución queremos bacerles llegar también la solidaridad de nuestra ayuda éconómica que estimaren necesaria para lo cual que-damos a v/entera disposición".

"Con tal motivo sólo nos resta hacer propicia la oportunidad para saludar al compañero Secretario General y demás compañeros con nues-tra mayor estima de trabajadores".

Fdo.: Osvaldo Martinez, Secretario General. Ricardo Pico, Secretario de Organización.

Plan de Viviendas: 19 Unidades han sido Entregadas en los Ultimos 2 Meses Se adjudicarán otras 15 viviendas

El sentido fundamentalmente social que asignamos a tedas las realizaciones del Sindicato encuentra su más cabal expresión a la largo del Plan de Viviendas proyectado y puesto en
marcha por nuestra Organización. Como se desprende de la información que damos a continuación, este Plan prosigue su concreción ininterrumpida y el conjunto de las obras terminadas y entregadas a los compañeros beneficiarios representan ya una obrade gran proyección y positivo beneficio para el gremio. Al igual
que en materia de Turismo Social, de Previsión Social y en los
restantes planos en que se orienta nuestra acción gremial, la solución del problema habitacional de los afiliados es una preocupación que ocupa lugar prioritario en el quehacer de Luz y Fuerza de Córdoba y que, dentro de las dificultades obvias conque
tropieza por la magnitud de los costos, se va materializando poco a poco.

Nuestra Organización continúa llevando adelante el Plan de Viviendas cuya concreción se iniciara con la adjudicación da las primeras veintidós viviendas, en 1966. Tres años de labor permitieron concluir 86 unidades habitacionales (54 por el plan de construcción y 32 por el de terminación de obras ya comenzada; por los afillados). De esta manera el Sindicato procura solucional el problema habitacional de los afillados dentro de las posibilidades operativas que permiten los medios financieros, con que se cuenta.

En los últimos dos meses se han entregado a los afiliados 19 viviendas correspondientes a la Licitación Pública "P. V. -3/68", que demandó una inversión total de 35.439.270 pesos por la construcción de las veinte obtas contratadas, excluyendo los préstamos para terrenos. Queda por entregar una unidad, cuyo atraso estabo previsto debido a que en ella fue necesario ejecutar fundaciones especiales en razón de las características del suelo.

Las viviendas entregadas pertenecen a los compañeros Luig Tanquía, Juan Agüera y Alberto Guillermo Heil, de La Calera; y Marcos Sánchez Parra, Lindor Deusa, Nicolás Pérez, Angel Arrascaeta, José Manuel González, Celestino Pastorino, Luisa Esther Valfré, Rogelio Moya, Felipe Rios, Enrique Mustienes, Federico Ernesta Gardel, Víctor Ferreyra, Barsier Hanigian, José Pedro Fuentes, Ramén Martin y Nereo Betterle, de nuestra ciudad.

NUEVA ADJUDICACION

Además de los préstamos para terminación de vivienda con trámite iniciado, la Comisión de Vivienda trabaja ya en la preparación de una nueva licitación, cuya apertura se producirá no bien concluya la compra de los terrenos donde se llevarán a cabilas obras, que llegarán a quince.

A tales efectos se ha citado ya a los compañeros VACA, Manuel; ZAPATA, Jerónimo; VELAZQUEZ, José C.; ARTETA, Eduardo C.; BRANDAN Miguel A.; DALLA RIVA, Alfredo; CONTRERAS, Marío A.; SANCHEZ, Tomás; INGARAMO, Antonio; BRUNO, Julia E.; CHICHARO, José P.; MARTINEZ, Roberto E.; GRIMAL, Héctor J.; ALVAREZ, Oscar J.; HEREDIA, Ruperto B.; y CRESPI DE MANCA, Asunción.

Con el objeto de acelerar en lo posible los trabajos previos al llamado a licitación, se recuerda a los compañeros que aún no han concurrido a la Organización sindical que deben hacerlo a la brevedad posible; asimismo, es menester que aquellos que todavía no han conseguido el lote apresuren las gestiones pertinentes.

Declaración de los familiares de nuestros compañeros presos

Las esposas y familiares de los compañeros condenados y alojados en el penal de Rawson (Chubut) nos han hecho llegar una declaración en la que aluden a la colaboración recibida por parte de nuestra Organización, que hiclera posible el traslado hastá dicha localidad a efectos de visitar a los compañeros que injusta y arbitrariamente sufren condenas ignominiosas como consecuencia de su postura clara y voltente en el enfrentamiento a la dictadura.

El texto de la declaración es el signiente:

"1") Hemos visitado en el Penal de Rawson a mas de 2.000 km. de Córdoba a nuestros familiares: Agustín Tosco, Felipe Alberti, Tomas Di Toffino, Simón Grigaitis, Jorge Canelles, Viador Moreno, Alfredo Díaz, Juan E. Cucco, Pedro Chiarini, Miguel Guzmán, Humberto Videla, Pía Jerez y Alberto Villar, injusta y arbitrariamente condenados a largos años de prisión por los Consejos Especiales de Guerra en abierta violación a las prescripciones de la Constitución Nacional.

2º) La visita ha sido posible por la solidaridad del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba que organizó el viaje en ómnibus y aportó todos los gastos de pasaje, alojamiento y alimentación, todo lo cual agradecemos públicamente. cebible condena aplicada ratifica su confianza en la lucha de los trabajadores, estudiantes, sacerdofes, instituciones, hombres y mujeres argentinos, contra la acción política económica y social de la dictadura y en el triunfo de la justa causa de la justicia social y la liberación nacional:

4º) Nuestros familiares safren en la carcel las limitaciones de serles prohibido her diavios y revistas de información general. La alimentación es precaria. Las condiciones generales deficientas.

5°) Nuestros familiares nos hau encargadetransmitir un saludo fraternal a todos sus compañeros y amigos como así también a la C.G.T. dismo y a todos aquellos que de distinta mane ra han adoptado una firme posición contra el régimen y el sistema imperante exhortándolos a continuar la acción común reivindicativa, la unidad en la lucha, por la erradicación de la die tadura, la normalización institucional del país y el pleno ejercicio de los derechos del pueblo.

La prisión que padecen nuestros fauditires es el símbolo de la resistencia con la opresión y la injusticia que asola a nuestra Patria". Firman: Nélida B. de Tesco, Clelia de Alberti, María Gra ciela Alberti, Pedro Alberti, Valentina M. de Di Toffino, D. Olmes de Di Toffino, Dora D. de Grigaitis, Isabel Moreno, Juan M. Gerez, Pedro Danlel Diaz, María C. de Canclles, María L. Canelles, Teresa del Valle Diaz, Rosa Cucco de Ve-